



Los viajeros internacionales superan los 11,4 millones

Los aeropuertos de la red de Aena registran en marzo más de 17 millones de pasajeros, con un incremento del 4,5%

- El movimiento de aeronaves aumentó en marzo un 4,3% respecto al mismo mes de 2016 y el tráfico de mercancías creció un 19,6%
- El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas es el primero de la red por número de pasajeros con más de 4 millones (+5,2%), seguido por Barcelona-El Prat con más de 3,4 millones (+5%)
- El año pasado la Semana Santa fue en el mes marzo, mientras que este año es en abril, lo que repercute en la comparativa

11 de abril de 2017

Los aeropuertos de la red de Aena han registrado el pasado mes de marzo más de 17 millones de pasajeros, un 4,5% más que en el mismo mes de 2016. Cabe recordar que el año pasado la Semana Santa fue en marzo y este año es en abril, lo que repercute en la comparativa llevada a cabo.

El total de viajeros que pasaron en marzo por los aeropuertos de la red de Aena fue de 17.210.828. De estos, 11.477.016 viajaron en vuelos internacionales, un 5% más que en marzo de 2016, y 5.656.804 lo hicieron en vuelos nacionales, un 3,5% más.

El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas registró el mayor número de pasajeros el pasado mes, con 4.196.934, lo que representa un incremento del 5,2% con respecto a marzo de 2016. Le siguen Barcelona-El Prat, con 3.466.747 (+5% más); Málaga-Costa del Sol, con 1.199.855 (+9,4%);

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 913 212 536 - 564 - 586 / 913 211 688 / 913 213 020 Fax 913 212 592

Gran Canaria, con 1.173.182 (+2,8%); Palma de Mallorca, con 1.107.698 (-7,7%); Tenerife Sur 1.020.884 (+6,8%); Alicante-Elche, con 907.603 (+8,4%).

En el primer trimestre del año el tráfico de pasajeros en los aeropuertos de la red de Aena creció un 6,3% y sumó un total de 45.455.785 viajeros.

Operaciones

En cuanto al número de operaciones se refiere, en marzo se realizaron en el totalidad de la red 158.262 movimientos de aeronaves, un 4,3% más que en el mismo mes del año anterior.

El aeropuerto que contabilizó mayor número de movimientos fue Adolfo Suárez Madrid-Barajas, con 31.405 vuelos (3%), seguido de Barcelona-El Prat, con 24.207 (+3,5%); Gran Canaria, con 10.382 (-0,2%); Palma de Mallorca, con 9.861 (-3,9%); Málaga-Costa del Sol, con 9.147 (+8,6%); Alicante-Elche, con 6.432 (8,9%) y Tenerife Sur, con 6.408 (+8,8%).

Mercancías

Durante el pasado mes de marzo se transportaron 79.345 toneladas de mercancías lo que se traduce en un aumento del 19,6% con respecto a marzo de 2016.

Los cuatro aeropuertos que registraron mayor tráfico de mercancías fueron Adolfo Suárez Madrid-Barajas, con 41.275 toneladas (+18,5%); Barcelona-El Prat, con 13.670 toneladas (18,8%); Zaragoza, con 10.709 toneladas (+25,3%) y Vitoria, 5.523 toneladas (+25%).